

# 祝 宮崎先生 第58回 日本糖尿病学会 近畿地方会 会長賞受賞

2021年10月30日（土）に開催された第58回日本糖尿病学会近畿地方会において、「インスリン抗体の性質変化に伴いインスリン注射回数の変更を要した1型糖尿病の一例」を発表した2年目研修医の宮崎裕也先生が、会長賞を受賞しました。



**研修医 宮崎裕也先生**  
この度は、会長賞を頂きましたこと、光栄に思います。廣田先生、芳野先生、辻本先生など糖尿病内分泌内科の先生方のご指導のお陰であると実感しております。夜遅い時間まで何度もご指導して頂き大変感謝しています。まだまだ未熟ではありますが、これを機に糖尿病に対してさらに興味を持って関わっていければと思います。

**廣田勇士先生**  
この度は、受賞おめでとうございます！複雑な経過を経た患者さんの長期データをまとめるご苦労があったと思いますが、粘り強く見事にまとめられました。時間をかけて粘り強い姿勢で準備された結果、良い発表になり受賞につながったものと思います。このスタンスにさらに磨きをかけ、飛躍されることを期待しています。

**辻本泰貴先生**  
素晴らしい賞の受賞、おめでとうございます。宮崎自身で資料の殆どを準備し、彼自身が実際に患者様と悩み、克服したことを報告できたという経験は今後の糧になると思います。このような受賞は自分自身にも今後の励みになりました。指導頂いた先生方ありがとうございました。

# 研修医ミーティング 12月

6日（月） 美容外科 桑水流 健二先生	7日（火） 形成外科 長谷川 泰子先生	9日（木） 脳神経外科 木村 英仁先生
急性創傷	慢性創傷	脳神経救急疾患の対応 -救急外来で 慌てないために-
16日（木） 神戸市行財政局 樋口 純子先生	22日（水） 糖尿病・内分泌内科 廣田 勇士先生	23日（木） 糖尿病・内分泌内科 山本 雅昭先生
神戸市役所での 行政医師の働き方紹介 (公衆衛生医師・産業医)	糖尿病患者を診るときに 知っておくべきこと& インスリン療法のコツ!	それって副腎不全 じゃないの?

# 研修医瓦版

2022

発行 第105号  
令和4年1月  
神戸大学医学部附属病院  
総合臨床教育センター

# 2021年度 上半期 ベストレクチャー賞 授賞式

12月23日（木）に2021年度上半期 研修医ミーティングベストレクチャー賞の授賞式が行われ、3名の先生方が授賞されました。（松本 咲耶先生はオンライン授賞式）

腫瘍・血液内科  
松本 咲耶先生  
「CBCのみかた」



名誉な賞を頂きありがとうございます。CBCの読み方は習得することで診断スキルが確実に上がるので、研修医の先生方には是非勉強してほしいことの一つです。講義をきっかけに興味を持って勉強してもらえるととても嬉しいです。腫瘍学・血液学に興味がある人はいつでも声かけて下さい。

循環器内科  
田中 秀和先生  
「心エコーレポートの見方」



この度は、上半期の研修医ミーティングベストレクチャー賞に選んで頂き大変光栄です。私は2度目の選出となり嬉しい限りです。循環器内科は学生ならびに研修医の教育には力を注いでいることもあり、私もこの講義には気合を入れてのぞみました。来年も選んで頂けるよう励みたいと思います。ありがとうございました。

2年目研修医  
山本 顕先生  
「研修医の皆さんへ  
～1年目のこれだけは～」

この度は栄える賞を頂戴し大変光栄に思うと共に、この賞を励みに今後も精進させて頂く所存です。さて、本講義で私は研修医業務のポイントと心得をお話しました。少しでもお役に立てたら幸いです。また、2年目研修医が本講義を毎年担当しているため、来年度の講義が更にブラッシュアップされる事を期待します。

今月の  
研修医ミーティング  
開催時間 12:30～13:00

Web会議システムでも  
開催しています。  
視聴を希望される方は、お気軽に  
総合臨床教育センターへお問合せ  
ください。  
※状況により開催形式が再変更となる  
可能性があります

開催日	講師	タイトル
11日（火）	消化器内科 畑澤 友里 先生	B型肝炎の再活性化
13日（木）	脳神経内科 関口 兼司 先生	認知症・高次脳機能障害の見方
18日（火）	北播磨総合医療センター 血液・腫瘍内科 医長 後藤 秀彰 先生 (北播磨総合医療センターより接続)	鑑別診断から確定診断に至る method
25日（火）	消化器内科 酒井 新 先生	急性胆嚢炎と急性胆管炎
26日（水）	食道胃腸外科 裏川 直樹 先生	急性腹症診察のポイント
27日（木）	脳神経内科 岡山 公宣 先生	てんかん

今年もみんな健康でありますように...